



## „Bericht zur REHAB 2023 (15. - 17. Juni 2023)“



Die Messeleitung überschreibt ihre Mitteilung zur abgelaufenen Messe mit „Wichtige Impulse und neueste technische Lösungen“. - Selbst haben wir uns in den drei Tagen naheliegender Weise auf „Impulse“ konzentriert, die wir in zahlreichen Gesprächen an Besucher weitergeben konnten.

Wer waren unsere Besucher am Informationsstand? Nicht überraschend mit den bekannten drei Berufsgruppen vorneweg: „Ergos, Physios und Pflege“. Erneut waren dabei die zahlreichen Gespräche mit den Schülerinnen (es ist ein weit überwiegend weiblicher Personenkreis) besonders wichtig. Hervorzuheben ist dabei das spürbare und ausgeprägte Interesse der jungen Menschen, was Anerkennung verdient.



Das bereits bewährte Messteam der REHAB 2023

Speziell blieben auch 4 Besucher mit GBS nach Impfung in Erinnerung, wovon drei im Rollstuhl waren. Die ganz eigene Tragik stellt sicher ein besonderes Kapitel der Coronageschichte dar.

Aus dem Schlußbericht der Messeleitung:

Die REHAB 2023 erhielt viel positives Echo – seitens der Besuchenden wie Ausstellenden. Bereits nach einem Jahr öffnete die Europäische Fachmesse für Rehabilitation, Therapie, Pflege und Inklusion aufgrund einer vorangegangenen, coronabedingten Terminverschiebung vom 15. bis 17. Juni wieder ihre Tore in der Messe Karlsruhe. Drei Tage lang wurde hier eindrucksvoll gezeigt, welche Möglichkeiten und Chancen neue Technologien für Menschen mit Behinderung bieten, um Teilhabe und Selbstbestimmung zu verbessern. Rund 12.000 Fach- und Privatbesuchende kamen nach Karlsruhe, um sich persönlich beraten zu lassen und sich über aktuelle Trends sowie neueste Hilfsmittel zu informieren. In drei barrierefreien Hallen präsentierten 300 Ausstellende aus 17 Nationen ihre vielfältigen Innovationen aus Reha-, Orthopädie- und Medizintechnik, Pflege und Therapie sowie qualifizierte Beratungsangebote, u.a. durch Selbsthilfegruppen. Elf thematisch angeordnete Marktplätze boten ein hochwertiges Produktportfolio. Das Besucherecho war äußerst positiv: wie die Besucherbefragung zeigt, vergaben 92,7 Prozent der Besuchenden Bestnoten für ihren Messebesuch. Die nächste REHAB findet wieder turnusgemäß vom 22. bis 24. Mai 2025 statt.



Mit den besten Grüßen aus der Kurpfalz und ... kommen Sie gut durch den Sommer 23!  
Hans Steinmassl